

MONTROND Patrimoine

Se balader vers la tour d'Otton et profiter du point de vue



Un banc a été installé sur l'itinéraire afin de profiter du superbe panorama sur les Monts Jura et le mont Blanc. Photo Progrès/Patrick BONJOUR

En automne 2016, un projet associatif voit le jour à Montrond, avec l'association La Tour d'Otton, qui œuvre pour la sauvegarde et la mise en valeur du patrimoine ainsi que la promotion du site de la tour du château.

En avril 2017, les premières journées de nettoyage sont organisées. Grâce au travail des bénévoles une première tranche permet la visite d'une partie du site et la découverte de vestiges, ruines d'une maison d'habitation et remparts côté est. Cet été, en collaboration avec la Direction régionale des affaires culturelles (Drac) et la fédération Rempart Bourgogne-Franche-Comté, s'est déroulé un premier chantier d'été de bénévoles, sur le site du château qui domine le village.

Six bénévoles du village et jeunes de l'école des Compagnons de Mouchard (maçonnerie) ont suivi les instructions de Claire Pastor,

archéologue missionnée par l'association Rempart, et Gildas Bodet, artisan muetier et encadrant technique du chantier. Le projet de la Tour d'Otton est également de pouvoir offrir à tous le plaisir de déambuler sur un site de 4 hectares, au cœur du Jura, sur le premier plateau.

Ce site offre des panoramas magnifiques. Le donjon et ses remparts du XIII^e siècle sont encore partiellement bien conservés, et l'installation de barrières de sécurité par des bénévoles a terminé l'aménagement du sentier devant le donjon. La randonnée au départ du village est maintenant finalisée.

Enfin, juste avant le confinement, samedi 24 octobre, des bénévoles ont profité d'une journée de nettoyage pour installer un banc afin que les randonneurs puissent admirer les monts Jura ainsi que le mont Blanc depuis le belvédère du château.